



En meeting à Mbouda ce 30 avril 2018, le candidat investi du Social Democratic Front pour la présidentielle de 2018 au Cameroun a glissé un petit mot aux différents membres de l'opposition, candidats à la candidature de la présidentielle de 2018 au Cameroun.

Alors que Maurice Kamto, depuis le congrès de son Parti le MRC, se réclame comme celui qui peut le mieux battre Paul Biya, demandant également aux autres membres de l'opposition de le rejoindre afin qu'il soit le « Le Tireur de pénalty », son message semble ne pas être écouté par Josuah Osih.

Le représentant du SDF, principal parti de l'opposition pense être lui aussi « le seul candidat de l'opposition ». La main tendue proposée par le président du MRC au vice président du SDF ne se fera sans doute pas.

« L'opposition camerounaise, c'est celle qui est devant vous aujourd'hui. Et cette opposition-là, a un seul candidat, c'est celui qui vous parle. Si d'autres veulent nous accompagner au pouvoir, ils sont les bienvenus, nos portes seront grandes ouvertes. Ceux qui ne veulent pas nous accompagner seront dans l'autre opposition dès novembre, après l'élection d'octobre 2018. Nous allons à cette élection pour la gagner. Et nous allons la gagner avec tous ceux qui vont nous accompagner. En 92 on a gagné, en 2018 on va gagner pour libérer ce pays ensemble. » A lancé Josuah Osih à la foule de militants et sympathisants rassemblés lundi 30

avril 2018 à la place des fêtes de au centre-ville de Mbouda.

Sur le cas d'une primaire de l'opposition pour l'élection présidentielle, qui semble être réclamée par de nombreux camerounais, le candidat du SDF trouve cela impossible.

« En 1992, le président national Ni John Fru Ndi a gagné les élections présidentielles. Il y avait des traitres dans ce qu'ils appelaient à l'époque l'opposition. Il y avait d'autres candidats comme les Belo. Donc, il ne faut pas qu'on vienne vous tromper que pour gagner les élections, il faut un candidat unique de l'opposition. ».

Aux jeunes de Mbouda, Josuah Osih les invite à aller se faire inscrire « Ce pays est au bord du précipice et il a besoin d'être libéré. Cette bataille sera rude. Sans être inscrit, vous ne pouvez faire ce choix et le choix qu'on doit faire est évident. Merci d'être ceux qui vont pousser les gens à l'inscription » a insisté Joshua Oshi, élu pour la première fois en février dernier lors du congrès du SDF à Bamenda, candidat du Social democratic front à l'élection présidentielle d'octobre 2018.

Présent également lors de cette rencontre qui visait aussi à présenter le Candidat Osih à la population, Ni John Fru Ndi, et Jean Tsomelou respectivement Chairman, et Secrétaire général du SDF ont profité pour dresser le bilan des 36 ans du régime Biya.

lebledparle.com/237actu.com
